

釧路南ロータリークラブ会報

第45回 例会報告 2018.6.22 通算1728回

・点 鐘 上川原会長

いつなんどき何が起こるか分からない、この世の中ですので備えあれば憂いなしと言うように、家で会社で防災の準備をされていて欲しいと思います。話は変わりますが、サッカーのワールドカップが始まり、日本は、初戦のコロンビアに勝利できた事を嬉しく思います。無理かもしれないと思えるのではなく、勝つために全力を出し切る！私達にも勇気をもたらえた試合だったと思います。入会歴の浅いメンバーもできないと思うのではなく、どんどんチャレンジして欲しいと思います！

・ロータリーソング

「それでこそロータリー」



ソングリーダー 澤山 理恵会員

・入会記念祝

森江 洋之会員 S 63. 6. 25 (30年目)

・幹事報告



* ガバナー事務所より年次寄付に関するお礼状が届いております。

・会長挨拶



今週月曜日の朝に起きた、大阪北部地震で被災された皆様にはご冥福をお祈りします。

・委員会報告

親睦委員会

・本日のニコニコ献金

森江 洋之会員 入会記念祝として

・本日のプログラム

「この一年を顧みて」

担当 会長・幹事

◆上川原会長

一年を振り返り

長いようで短かった一年半、それも皆様のお力添えがあったからこそ会長職を終えることができます。私をサポートしてくれました奈良幹事、本当にありがとうございました。そして菊地副幹事、澤山副幹事、とても頼もしく、司会も心配しなくても良くなりました。ありがとうございます。

私の我儘で入会歴の浅いメンバーを委員長に置き、先輩には副委員長としてサポートしていただいたことで、若手が育った一年ではあったと感じております。どこかのタイミングでやらなきゃと思っていたことができました。まずは自分でやってみる、解らないことは聞く、それが自分の成長を早めることができると思いますので、恥ずかしがらずに一緒にロータリー生活を楽しんでいきましょう。

皆様には、大変お世話になりました。次年度から皆様に恩返しできるよう頑張ってお参りますので、これからも宜しく願いいたします。

◆奈良幹事

昨年の地区協議会から実質幹事の役割が始まりとうとう来週は上川原年度の最終例会を迎えます。上川原会長が幹事の年に私は副幹事をさせていただきました。その時に自分はこの人が会長の時に幹事をやらせてもらうと心に決めていました。もちろん自分一人で決められるものではありませんが、メンバー皆様のご理解とご協力のもと上川原年度に幹事をやらせていただくことが出来ました。7月の表敬訪問から始まり、ガバナー公式訪問、地区大会、IMなどの地区行事や分区行事につきましてもメンバー皆様のご協力をいただき無事に終えることができました。当クラブ内の毎週の例会についても理事者の方々、メンバーの皆様のご協力のもと大き

なトラブルもなく無事終えることができたと思っております。また、菊地、澤山副幹事の二人にはかなり面倒をかけたと思いますが本当に助けられました。ありがとうございます。そして、上川原会長には本当にお世話になりました。会長の思いを実現させる為に自分が先頭をきって手助けをしたいと思って行動してきたつもりでありますが会長から見て自分はどうかだっただけでしょうか？役に立てていたでしょうか？他の団体でもご一緒させていただいておりますが、特に今年と一緒に行動させていただく機会、時間が多くありました。そこで多くを勉強させて頂きました。今後のロータリー活動でしっかりと発揮していきたいと思っております。ありがとうございます。南ロータリークラブ 27名の皆様には1年間本当にお世話になりました。適切な助言、協力をいただき1年間楽しく幹事の役割を全うすることができました。今年得た経験を次年度以降しっかりと生かしていくこと約束し結びとさせていただきます。1年間本当にお世話になりました。ありがとうございます。



ロータリー：
変化をもたらす



・次回のプログラム

6月29日（金）

「この一年を顧みて」夜間例会

会場 ホテルクラウンヒルズ釧路 18:30～

担当：親睦活動委員会

・点 鐘 上川原会長
今週の会報担当：早津壮史会員